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срОчнО нУЖнЫ ДенЬги?

тел. 89241251222 п. кавалерОвО, ул. арсенЬева, 54.

ОФОрМление за 15 МинУт

МикрОзайМЫ 
ДО 8000 рУблей

навеДение ДОлЖнОгО 
пОряДка в сФере  
благОУстрОйства 
и санитарнОгО 
сОДерЖания территОрий 
является ОДниМ 
из приОритетнЫх 
направлений ДеятелЬнОсти 
ОрганОв МестнОгО 
саМОУправления.

в рамках реализации этой про-
граммы принят закон Приморского 
края № 44-кЗ от 05.03.2007г. «об ад-
министративных правонарушениях 
в Приморском крае».

в целях контроля и исполнения 
данного  законодательства в адми-
нистрации края создан отдел по 
исполнению административного за-
конодательства Приморского края, 
а во всех муниципальных районах 
и городских округах образованы ад-
министративные комиссии.

административная комиссия 
– постоянно действующий колле-
гиальный  орган, образуемый для 
рассмотрения дел об администра-
тивных правонарушениях, в об-
ласти жилищно-коммунального 
хозяйства,  градостроительства, 
природопользования, обществен-
ной безопасности, общественного 
порядка и прав граждан.

в целях организации работы по 
исполнению административного за-
конодательства Приморского края, 
на территории кавалеровского 
муниципального района должност-
ные лица: полиции, члены админи-
стративной комиссии, должностные 
лица исполнительной власти При-
морского края и органов местного 
самоуправления в пределах своей 
компетенции  уполномочены со-
ставлять  протоколы об админи-
стративных правонарушениях. 
определенная работа в этом на-
правлении проводится в кавале-
ровском муниципальном районе. 
особое внимание уделяется на со-
блюдение установленных правил 
благоустройства и санитарного со-
держания территорий городских 
и сельских поселений на улицах и 
населенных пунктов, жилых микро-
районов, мест торговли  и отды-
ха, территорий закрепленных за 
предприятиями, организациями и 
учреждениями, частными  домовла-

дениями и   автомобильных дорог.
большинство руководителей 

предприятий и учреждений, пред-
принимателей, граждан с должным 
пониманием относятся к соблюде-
нию порядка в области благоустрой-
ства и санитарии на закрепленных 
за ними территорий.

к нарушителям правил благоу-
стройства принимаются соответ-
ствующие меры воздействия. За 
2011 год административной комис-
сией рассмотрено 447 протоколов, 
на нарушителей наложены штрафы 
на сумму 302000 рублей, из них взы-
скано на сумму 229500 рублей. За 3 
месяца 2012 года рассмотрено 66 
протоколов, наложено администра-
тивных штрафов на сумму 46000 
рублей, из них взыскано 31500 ру-
блей.

работа по наведению порядка по 
благоустройству в населённых пун-
ктах особенно предстоит большая 
после зимы, так как накапливается 
много мусора на дворовых терри-
ториях многоквартирных домов, в 
местах общего пользования и част-
ного сектора.

Управляющие компании, тсЖ, 
руководители организаций, учреж-
дений, индивидуальные предпри-
ниматели и владельцы частных до-
мов должны своевременно навести 
порядок на закрепленных террито-
риях. особенно сложная обстанов-
ка складывается в частном секторе, 
где нужно убирать накопившийся 
мусор, дрова, строительные ма-
териалы около своих земельных 
участков.

согласно правил благоустройства 
во всех поселениях кавалеровского 
района запрещено складирование 
древесных отходов, дров и строи-
тельных материалов на улицах за 
пределами частных подворий. для 
временного складирования этих 
материалов необходимо обращать-
ся в администрации поселений. 
Если у владельцев частных домов 
не будет разрешений на складиро-
вание дров и строительных матери-
алов, - это будет считаться наруше-
нием правил благоустройства. И по 
данным фактам уполномоченные 
должностные лица могут составить 
протоколы об административных 
правонарушениях. 

(Окончание на 4 стр.)

За чистоту и порядок

показательный семинар школы борьбы 
«кудо» прошел в кавалерове.

Эта своеобразная заявка  свидетельствует 
об утверждении в спортивной жизни района 
нового вида боевых искусств. О нем собствен-
ным примером попытались рассказать слу-
шатели школы. среди них ребята старших и 
младших возрастов. Они выходили на татами, 
демонстрируя культуру и  навыки настоящего 
и прошлого. кудо, сембиоз трех направлений, 
- каратэ, бокса и дзюдо, пропагандистом кото-
рых стал сергей клочков. ему помогли создать 
новую спортивную школу в районе местные 
предприниматели.

-Сергей Владимирович расскажите о себе, о 
помощниках, о школе. Надо полагать, новое 
дело не обошлось без трудностей.

 - Моя спортивная карьера началась в 1986 году 
в школе №1. там работал замечательный физрук 
сергей владимирович Жищенко. он вел секцию по 
борьбе дзюдо, в которую я записался. У тренера бы-
стро набрался опыта. За год изучил технику дзюдо. 
Поехал на соревнования. Через четыре года меня 
потянуло на каратэ. там занимался у александра 
Михайловича гедзуна. Его хорошо знают в кавале-
рове.  снова начались соревнования. Пришли по-
беды, поражения и, конечно, травмы. без них, как 
известно, спорт не обходится.

Через некоторое время занялся рукопашным 
боем, одновременно боксом.

в этом направлении мне много дал сергей нико-
лаевич Мерзляков. с ним я занимался около двух 
лет.

вскоре александр Михайлович открыл феде-
рацию каратэ дайдо дзюку. туда пригласил меня. 
новое направление, напоминающее русский ру-
копашный бой, мне понравилось. Пошли трени-
ровки. соревнования, победы, поражения. в 2008 
году сдал норматив на ношение Черного пояса. 
Это случилось на острове Попова, куда собирают-
ся опытные бойцы на учебно-тренировочные сбо-
ры для повышения квалификации, где получают 
право для тренерской работы.

 вот таким образом: с тренировками, соревно-
ваниями, боями, победами синяками и травмами 
с опытом учителей и собственным опытом я подо-
шел к кудо,  которое в переводе значит – Путь, не 
имеющий конца.

  Занимается в школе 25 человек. в том числе де-
вочки. среди них быстро идет вперед анастасия 
ковязина. она уже побеждает некоторых маль-
чиков. в числе опытных бойцов назову андрея 
оганесяна, анатолия тарасова, дмитрия  гараши-
на. они не первый год занимаются. Имеют соот-

ветствующие пояса. неоднократно участвовали 
в соревнованиях. неоднократно становились по-
бедителями первенств края виктор Лубошников, 
Хусейн базаров и руководитель федерации кудо п. 
кавалерово и тренер по кудо Максим рахубо.

Планируюем  набрать новичков. отвлечь ребят 
от плохих компаний, от наркотиков, добиться успе-
хов в жизни. конечно, им надо будет потрудиться.

руководство наше находится во владивосто-
ке. непосредственно руководит нами вячеслав 
Юрьевич Иванов. наше формирование считается 
филиалом большой федерации.

Хочу развивать кудо в кавалерове. вот только 
в организации тренерской и спортивной работы 
пробел. не хватает финансов, инвентаря. наши 
спонсоры валерий Михайлович Украинский и сер-
гей николаевич Чередниченко помогают по мере 
сил и возможностей, но хочется большего. 

записал геннадий алексанДрОв.
на снимках: а. холодов с. клочков, М. савич 

(слева направо); участники семинара.
Фото вадима савича. 

 Школа великого пути
15 апреля 2012 года во вновь образованном Устиновском 

сельском поселении, которое включило в себя пять сел по 
зеркальненской долине, состоятся выборы главы и депу-
татов муниципального комитета.

в избирательный бюллетень по выборам главы поселения 
включены фамилии трех зарегистрированных кандидатов – это 
гавриков сергей родионович, павлов владимир Федоро-
вич, плевако сергей Михайлович. в избирательном бюлле-
тене избирателю необходимо поставить только одну отметку.

в избирательный бюллетень по выборам депутатов муници-
пального комитета включено 14 кандидатов, но выбрать не-
обходимо только 10 кандидатов. в избирательном бюллетене 
избирателю необходимо поставить 10 отметок.

избирательная комиссия.

15 апреля 2012 года - выборы 
во вновь образованном 
Устиновском сельском поселении
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15 апреля - вЫбОрЫ главЫ и ДепУтатОв 
МУниципалЬнОгО кОМитета 

УстинОвскОгО селЬскОгО пОселения

на основании Федерального и регионального законодательств материал печатается на бесплатной сонове.

на основании Федерального и регионального законодательств материал печатается на бесплатной сонове.

кандидат в депутаты муниципального комитета Устиновского 
сельского поселения по многомандатному избирательному округу 
№1.

выдвинута Местным отделением всероссийской политической 
партии «ЕдИная россИя» кавалеровского муниципального райо-
на.

ХаЗова 
елиЗавета ивановна

Укрепление позиций Партии «еДиная рОссия» в обще-
стве, на всех уровнях власти в районе является одной из 
приоритетных задач Местного отделения, нашим вкладом в 
развитие демократической политической системы.

сегодня успешная работа членов Партии в органах ис-
полнительной власти Приморского края, плодотворная 
деятельность депутатских фракций «еДиная рОссия» в 
приморском парламенте, в представительных органах мест-
ного самоуправления всех уровней, интенсивное партийное 
строительство и развитие политической системы в районе 
являются для единороссов средством достижения главной 
цели: улучшения материального и духовного благополучия 
граждан, обустроенности страны, повышения экономической 
мощи и эффективности российского государства, обеспечи-
вающих достойное место россии в мире, ее безопасность, 
единство и политико-экономический суверенитет.

Предвыборная программа Местного отделения всероссий-
ской политической партии «еДиная рОссия» кавалеров-
ского муниципального района Приморского края имеет соци-
альную направленность и устанавливает в качестве главной 
цели – повышение уровня жизни населения кавалеровского 
района. 

Местное отделение «еДинОй рОссии» кавалеровского 
района не только имеет свою позицию по принципиальным 
проблемам, но и отстаивает ее в органах власти всех уров-
ней. 

в программных целях «ЕдИноЙ россИИ»
создание общества социального благополучия – преодо-

ление бедности, повышение заработной платы и пенсионного 
обеспечения

совершенствование системы образования
охрана здоровья и модернизация здравоохранения – здо-

ровый образ жизни населения

возрождение села и местного товаропроизводителя
развитие личности и гражданского общества в целом, про-

цветание и величие нашего отечества
одна из причин успеха партии «еДиная рОссия» заклю-

чается в том, что она смогла получить поддержку широких 
слоев населения, увидевших в ней реальную политическую 
силу, способную преобразовать страну, вывести ее из тупика 
90-х годов, консолидировать российское общество вокруг 
вечных идеалов добра и справедливости.

Мы вновь подтверждаем свою позицию, о которой не раз 
заявляли ранее. Это – отказ от популизма и пустых обещаний. 
Это – реальные дела, практический вклад в решение проблем, 
волнующих людей. Это – постоянный диалог с избирателями. 
Это готовность нести политическую ответственность за поло-
жение дел в стране в целом.

Честное обсуждение идеологических, экономических, по-
литических проблем, открытый диалог с населением.

только в единстве мы выполним свои обязательства перед 
избирателями. только в единстве мы можем стать не партией 
для власти, а партией реальной власти.

такова предвыборная программа Местного отделения все-
российской политической партии «еДиная рОссия». Мы вы-
ражаем объединенные интересы современного российского 
общества. Мы не обещаем в одночасье осчастливить всех. но 
мы, безусловно, создадим такие условия, при которых каждый 
гражданин сможет выстроить свою успешную судьбу, обеспе-
чить благосостояние себе и своей семье. Мы призываем всех, 
кому дорого отечество, кто болеет за его будущее, быть вме-
сте с нами в рядах тех, кто строит сильную, процветающую, 
великую россию – страну исторического успеха!

Мы приглашаем всех избирателей кавалеровского района 
сделать 15 апреля 2012 года свой выбор в пользу дальнейше-
го развития нашего района.

партия «еДиная рОссия»
Местное отделение кавалеровского муниципального района 

предвыборная программа Местного отделения  партии «еДиная рОссия»
кавалеровского муниципального района на выборах главы Устиновского сельского поселения 

кавалеровского муниципального района  и выборах депутатов муниципального комитета 
Устиновского сельского поселения кавалеровского муниципального района

15.04.2012 г.            п. кавалерово        

наканУне «Дня сМеха» 
1 апреля пОлУчаю 
приглашение 
в Дк «рОссия» на 
первОапрелЬскОе весеннее 
сУМасшествие 
театрализОваннОгО 
преДставления театра 
танца «галактика» - 
«как Женили МЫ еМелю». при-
глашение От иринЫ шевчУк, 
сценариста 
спектакля. 

-Заработанные с концерта день-
ги пойдут на оплату проезда  до 
российско-китайской границы и об-
ратно. Едут 30 участников коллектива 
театра. выезжаем 11 апреля в город 
Лоян ( юг китая ) на международный 
фестиваль «Цветущие пионы». Поезд-
ка по приглашению китайской сто-
роны. «галактику» там хорошо знают 
и любят. детям предстоит ударно по-
работать и хорошо отдохнуть. Пред-
усмотрена большая экскурсионная 
программа. Едем только за положи-
тельными эмоциями. возвращаемся 
22 апреля.

Ирину Шевчук знаю как члена наше-
го литературного объединения «ка-

валеровские россыпи». творчество 
Шевчук пронизано любовью к жизни, 
к людям. не откликнуться на пригла-
шение – значит обидеть Ирину.  года 
мои немалые: насмотрелся, насмеял-
ся. Чем может удивить «галактика»? 
но ведь удивили!

Зал переполнен. Представление 
шло около двух часов. Хлопал в ла-
доши так, что заболели пальцы. Иду с 
концерта и сам себе говорю: «господи! 
какие в россии таланты»!  кавалерово 
– глубинка и такое прекрасное пред-

ставление. от чистых, светлых улыбок, 
голосов детей на душе тихая радость. 
в концерте задействованы школьники 
от первого до десятого класса. роль 
Емели исполнял ученик фабричнен-
ской школы сергей Моисеев. руково-
дит «галактикой» хореограф, заслу-
женный работник культуры рФ ольга 
андреевна  бочарова. не ожидал та-
кого праздника. спасибо! в дальнюю 
дорогу одно пожелание – УдаЧИ!

г. МихайлОв.

глава администрации
кавалеровского городского поселения

кавалеровского муниципального района
приморского края

распОряЖение
от 06.03.2012 г.      п. кавалерово    №  10

О проведении смотра-конкурса   «лучшие проекты озелене-
ния  центрального парка, сквера арсеньева, 98 п. кавалеро-
во»

с целью улучшения эстетического облика кавалеровского го-
родского поселения, получения наилучших результатов по бла-
гоустройству, озеленению и санитарному содержанию поселка, на 
основании Положения о  проведении смотра-конкурса  «Лучший 
проект озеленения  территории кавалеровского городского посе-
ления», утвержденного Постановлением администрации кавале-
ровского городского поселения № 54 от 06.03.2012 г.

I. Провести смотр-конкурс «Лучшие проекты озеленения  цен-
трального парка, сквера арсеньева, 98 п. кавалерово».

II. в конкурсе принимают участие все желающие жители кавале-
ровского городского поселения. 

III. Подача заявлений на участие в конкурсе  до 29 апреля 2012 
года.

сроки проведения смотра-конкурса  до 30 апреля 2012 года.
IV. главному специалисту администрации кавалеровского го-

родского поселения бережной г.в. обеспечить прием заявлений, 
произвести обследование объектов. в срок 30.04.2012 г. года пре-
доставить документы конкурсной комиссии для подведения ито-
гов по каждой номинации.

с. Маркин,
глава кавалеровского городского поселения 

глава администрации
кавалеровского городского поселения

кавалеровского муниципального района
приморского края

распОряЖение
от «20» марта 2012 г.               п. кавалерово              №   15

О проведении общепоселкового субботника на территории 
кавалеровского городского поселения

с целью обеспечения санитарной очистки и благоустройства 
территории кавалеровского городского поселения

1. объявить   27;   28   апреля   2012   года   общепоселковый   суб-
ботник  на территории кавалеровского городского поселения;

2. главному    специалисту    администрации    кавалеровского    
городского поселения    г. в. бережной    довести    до    сведения    
всех    руководителей предприятий, учреждений, индивидуальных 
предпринимателей о проведении общепоселкового субботника 
по благоустройству и санитарной очистке с целью планирования 
видов и объемов работ.

в.  ляпУстин,
и.о. главы администрации 

кавалеровского городского поселения.

Удачи, «Галактика»!
культура
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Авангард
№43    11 апреля 2012 г.

«все неотложные вопросы рас-
смотрены. итак, со следующего 
понедельника переходим на двух-
сменные занятия с 45- минутными 
уроками, есть договоренность с 
директором вечернего горного 
техникума борисом ивановичем 
Фирсовым, что наши 10-е, 11-е 
классы будут заниматься там в 
дневное время. Фирсов уверен, 
что в здании техникума будут 
соблюдаться нами чистота и по-
рядок. все младшие классы пере-
ходят в только что отремонтиро-
ванное деревянное здание школы. 
там же во вторую смену будут пре-
бывать все четыре группы прод-
ленного дня. 

начато строительство пристроя. 
с вводом в строй здания школы №2 
часть наших ребят будет переведена 
туда. так что с начала следующего 
учебного года мы будем работать в 
одну смену. 

Заседание педсовета считаю за-
крытым, все свободны, спасибо за 
участие и внимание».

встает профорг школы, библиоте-
карь нина казенюк и обращается к 
присутствующим:

-я с одним предложением: кто же-
лает в завтрашний выходной поехать 
за брусникой? Есть все условия: 
Молотов Иван степанович, соглас-
но графику, шоферит на «скорой» в 
районной больнице. «Марья» завтра 
ожидает в девять «седоков» с корзи-
нами и ведрами на своем месте. 

тут же вопрос из толпы:
-а кто же будет за рулем? как из-

вестно, предшественник директо-
ра, получив отпуск, уехал к себе на 
Украину, прислал заявление об ухо-
де, и ясно, что он нас на сей раз не 
повезет. а был, как говорят, и швец, 
и жнец, и на дуде игрец. безотказно 
в прошлые годы и в это лето на «Ма-
рье» нас возил на море, за грибами 
и ягодами. Имеет ли «права» новый 
директор?

кто-то из учителей добавил:
- видел, что позавчера, когда Мо-

толов был на своей работе, дмитрий 
Михайлович дважды ездил на сань-
кин ключ за собранным там нашими 
ребятами металлом. Значит, умеет 
водить машину. спросим, есть ли у 
него желание повезти нас за брусни-
кой. Молчит, значит, согласен.

Мне ничего не оставалось делать, 
как попросить помочь поставить в 
кузов грузовика сколоченные из ши-
роких досок сиденья, прислоненные 
к стене гаража и, видимо,  выпол-
нявшие неоднократно свою миссию 
в предыдущие поездки коллектива. 
выгнал «Марью» из гаража, открыл 
задний борт и сидение в миг стало на 
свое место. 

 о «Марье». досталась оно «оло-
вотрансу», руководимому Монасо-
вым, от расформированной дивизии, 
размещенной на территории кава-
леровского района, и выполняла 

как и в дивизии только 
хозяйственные работы, 
но никак не была при-
способлена как грузовик-
самосвал. Школа №1 часто 
просила Монасова дать 
грузовик на разные по-
ездки. директор «олово-
транса» решил, что лучше 
избавиться от лишних за-
бот и отдать машину шко-
ле, но без шофера и еще с 
условием, что ею же будет 
пользоваться и продснаб 
для развоза товаров с баз 
по магазинам. о чем он  
уведомил и начальника 
продснаба барановского, 
велел даже обить кузов 
«Марьи» внутри оцинко-
ванной жестью. 

Машина марки «яЗ-5», выпущенная 
ярославским автозаводом еще до 
войны, заводилась из-за отсутствия 
стартера ручкой и не имела указа-
телей поворотов, работала на самом 
дешевом бензине. кабина трехмест-
ная, с брезентовой крышей. таково 
было наше транспортное средство 
передвижения за брусникой, мали-
ной, грибами. не имели претензий 
и когда ехали к морю или на берег 
речки. 

Утром, сидя в кабине, обратил вни-
мание на прибитую к задней стенке 
картонную пластинку. на ней чер-
тежным шрифтом было выведено: 
«Марья», как человек любит смазку, 
чистку, ласку. выполняй ее требова-
ния». ниже: «осип, демобилизован, 
белорус».  

стояло теплое солнечное утро, 
предвещавшее такой же солнечный 
день. такие дни радовали приморцев 
всю долгую осень. да и зимы в те годы 
были бесснежными, теплыми одна за 
другой, не позволяли даже заливать 
катки. все росло, как на юге. 

Итак, все в сборе. выезжаем  со дво-
ра. Школьное здание  построено  по 
типовому проекту из бутового камня. 
с трех сторон здание окружено са-
дом из уже плодоносящих яблонь и 
груш, разбитого бывшим директором 
школы анатолием Ивановичем беля-
ковым, в последствие «Заслуженным 
учителем россии», «Почетным жите-
лем кавалеровского района». очень 
много сделано и великой тружени-
цей раисой Петровной Ларионовой, 
учителем биологии. Ее стараниями 
сад был дополнен саженцами разных 
видов деревьев и кустов, растущих в 
Приморье: лиственницей, тисом, бе-
резами, ольхой, кедром. тут же поса-
жен дикий виноград, лимонник, це-
лая гряда кустов черной смородины. 
все это представляло эстетическую и 
научную ценность, приучало детей 
к труду, прививало любовь к своему 
краю. 

Проезжаем ворота и вместе с по-
ездкой можно начинать обозрение 
того, что создано в кавалерове за 
последние несколько лет и продол-
жает создаваться. велики, конечно, 
же в этом заслуги архитектурного от-
дела района, ведущего архитектора 
в.И.Широкорада, сумевшего толково 
реализовать возможности местности. 

Итак, начиная от школьного двора, 
едем по широкой улице арсеньева, 
которая простирается на два кило-
метра вплоть до речки. Улица еще не 
покрыта асфальтом, но подготовлена 
для этого: утрамбована, по обе сто-
роны кюветы, за ними уже заасфаль-
тированные тротуары.

справа от школы двухэтажное 
здание райисполкома, перед ним 
треугольный сквер, обсаженный 
стройными тополями. слева – зда-
ние райкомов партии и комсомола. 

в стороне в стадии асфальтирова-
ния центральная площадь, в центре 
которой на небольшом постаменте 
памятник в.И.Ленину. За ним – дом 
культуры  им. арсеньева, напротив 
– здание Хрустальненского гока, 
перед ним молодые елочки. рядом 
трехэтажный жилой дом, квартиры 
в нем с высокими потолками, широ-
кими окнами, паркетными полами. 
Здесь живут работники Хрусталь-
ненского комбината. напротив – уже 
огорожен узорчатым дощатым за-
бором будущий парк культуры, где 
вырубаются сухие деревья, и уже 
намечены просеки аллей, площад-
ки для аттракционов. далее по обе 
стороны улицы двухэтажные шест-
надцати квартирные дома, жители 
которых высадили вдоль дороги мо-
лодые березки, кедры, лиственницы, 
яблони, ильм. так же сделала и наша 
семья – высадила пять саженцев 
разных пород деревьев. Проезжаем 
строительные площадки будущих 
пятиэтажек, в первых этажах  кото-
рых скоро откроются гастроном и 
универмаг. Проплывает деревянное 
здание продснаба, за ним – базарная 
площадь. справа – котлован. говори-
ли, что здесь будет кинотеатр. Любу-
емся добротными частными домами, 
утопающими в осенних яблоневых 
и грушевых садах. Перед каждой 
оградой непременно кустарники 
облепихи с яркой спелой ягодой. на 
перекрестке с улицей Первомайской 
– недавно построенный ресторан.

надо отдать должное пятитысяч-
ному коллективу строительного 
управления – сУ-1, который уже к 
тому времени так много сделал  в ка-
валерое и поселках, и которому тогда 
предстояло сделать еще больше. 

въезжаем в поселок кенцухе, се-
годняшний горнореченский, где  
стоял штаб дивизии к тому времени 
расформированной. После военных 
в поселке остались улицы двухквар-
тирных домов из бруса, где прежде 
жили офицерские семьи, и квартал 
белоснежных особняков для семей 
генералов. ближе к трассе ряд сол-
датских казарм, сложенных из бу-
тового камня. У речки пионерский 
лагерь: ряды отрядных домиков за 
ажурной изгородью. Проезжаем 
только что построенный бетонный 
мост через речку высокогорскую, 
несущую чистую воду для кавале-
ровского района, незадолго до этого 
выделенного в самостоятельные из 
тетюхинского (дальнегорского). 

Проезжаем мимо рощи листвен-
ниц. У этих стройных деревьев вет-
вистая только вершина, поэтому 
роща кажется светлой, прозрачной. 
не вырублена она, видимо, из-за кру-
тизны склона, да и как строительный 
материал в то время лиственница не  
использовалась.  

не доезжая до высокогорска, сво-
рачиваем к ручью по дороге, кото-
рая была совсем недавно основной 
для вывоза древесины.  Мост через 
ручей тоже был неплохой, но в тот 
момент он был уже не пригоден для 
проезда транспорта, мы поехали че-
рез брод. вот и заветный распадок. 
на его склоне большая группа  сбор-
щиков, а перед нами мужчина с кара-
бином наперевес. останавливаемся. 
выясняется, что это старший егерь 
кавалеровского зверпромхоза Шкре-
бач. в нем я узнал родителя трех дев-
чушек, которых он приводил в нашу 
школу. спросил, кого же он с таким 
оружием  охраняет. оказалось, что не 
заключенных он охраняет, а студен-
ток Уссурийского сельхозинститута, 
которые приехали на сбор брусники, 
чтобы подзаработать. охраняет он 
их от медведей, которые не на шутку 

напугали жительниц высокогорска, 
где остановились девушки. он и на-
шим женщинам посоветовал не при-
нимать его слова за шутку, а ходить 
группами, побольше создавать шума, 
кричать. выслушав советы, мы отпра-
вились дальше. Проехав три-четыре 
километра стали подыскивать место, 
куда бы поставить машину и не по-
мять бруснику: брусничник с круп-
ными спелыми ягодами простирался 
сплошным ковром. оставили ее пря-
мо на дороге в расчете, что по ней 
никто уже сегодня не поедет. 

Мои пассажирки спрыгнули с кузо-
ва одна за другой и немедля пошли 
по пологому склону сопки в то место, 
где брали ягоду год назад.  я в этой 
поездке был единственным мужчи-
ной, прихватив двухведерный бидон 
и совок, тоже пошел по склону, но в 
сторону от своих спутниц. 

брусника была так урожайна, что 
за короткое время с помощью про-
волочного совка, подаренного зя-
тем Иваном, наполнил бидон. стало 
жарко, и я снял с себя даже свою се-
ренькую сатиновую рубашку с корот-
ким рукавом. И тут же пустил ее по 
другому назначению: завернул в нее 
хлеб и колбасу, припасенные к обе-
ду, завязал в узел и повесил на сук 
обгорелой елки. рассчитывал схо-
дить к машине и взять еще одну тару 
– двухведерную ивовую корзину. в 
это время услышал автомобильный 
сигнал, явно не «Марьин». Зная, что 
своей машиной я перекрыл дорогу, 
поняв, что кому-то мешаю проехать, 
поспешно стал спускаться по склону. 
И в самом деле, мотор к мотору «Ма-
рьи» стояла «татра», груженая плит-
няком. Шофер без упреков отвести 
машину метров на 40-50 и поставить 
ее на место, куда он сваливал бревна, 
а потом увозил их на распиловку. а 
еще он поделился планами о том, что 
успеет к полудню завезти плитняк до-
мой, а потом еще и рейс с рудой сде-
лает. так в Хрустальненском комби-
нате решались вопросы транспорта 
для нужд рабочих, чтобы они могли 
строиться и успешно трудиться.

Уладив мирно дело, довольный 
взял корзину и отправился к месту, 
где у одинокой елки и под ней оста-
вил свою поклажу. но еще издалека 
увидел, что бидон мой лежит. он ока-
зался пустой, на боку вмятина. неда-
леко еще дымящаяся «кучка» - следы 
животного. а на елке не оказалось 
моего «тормозка». Это была проделка 
мохнатого медведя-подростка, кото-
рого я, наконец,  заметил невдалеке, 
убегающего по склону, заметил, что 
он уносит мою рубашку и мою колба-
су. Помня инструкции, я схватил со-
вок и начал стучать им по поднятому 
вверх бидону. тут же из березового 
подлеска выбежал такой же медве-
жонок, видимо братец моего похи-
тителя, выхватил добычу и побежал 
обратно в лесок. За ним ринулся гра-
битель. а навстречу им уже поднима-
лась на задние лапы мамаша и огла-
шала окрестности своим страшным 
ревом. видимо, на медвежьем языке 
этот рев должен призвать драчунов 
к порядку, а может быть, приказ дет-
кам  идти за ней. Показав свою грудь с 
белым «треугольником», она вместе с 
детьми скрылась в березняке. Увидев 
всю эту картину, впервые услышав 
страшный рев дикого зверя, я оцепе-
нел от неожиданности и беспомощно 
опустился на кедровый пенек. собрав 
силы, забрав пустой бидон и корзину, 
направился к машине, соображая, что 
же здесь случилось.  в ум не пришло 
ничего, кроме того, что несмотря ни 
на что при таком обилии ягод грех 
не набрать корзину, взял ее и совок и 
взялся за работу.

дело спорилось, через час корзи-
на наполнилась, отнес ее к машине 
и поставил в кузов. гаечным ключом 
выправил вмятину в бидоне и так же 
шустро наполнил его. Правда ягода 
на сей раз была не такой чистой, 
было больше брусничной листвы, 
которая попадала в совок вместе с 
ягодами. как избавиться от листьев 

дома меня научили мои спутницы.  
с полными посудинами они возвра-
щались к машине. некоторые сооб-
щили, что были свидетелями «огра-
бления», слышали рев медведицы и 
выразили удовлетворение тем, что 
я жив и здоров и к тому же с полно-
стью заполненной ягодами тарой. 

в начале пятого было по-
прежнему тепло и солнечно. все в 
сборе и довольные отъезжаем. сно-
ва через речку бродом. За мостиком 
увидели ряд целлофановых мешков, 
заполненных брусникой, около них 
стояли две студентки и егерь Шкре-
бач. он сообщил, что первый рейс с 
девушками и ягодой уже отправлен 
в высокогорск, эти ожидают второго 
рейса. Мы рассказали о встрече с 
медведями, Шкребач сообщил, что 
завтра он обязательно будет в том 
месте со своим карабином. 

в кабине со мной ехала рассуди-
тельная, умная, милая и очень сим-
патичная Элла Минеевна Пляскина. 
она меня подбадривала:

- дмитрий Михайлович, не горюй-
те и вспоминайте о  краже с улыб-
кой. ведь по сути дела по отноше-
нию к медведям вы сами вор вместе 
со всеми, кого привезли собирать их 
любимую ягоду. Их грабят, спиливая 
кедры, которые дают им пищу в виде 
орехов. так что вы с ними квиты. 

И еще Элла Минеевна «обрадо-
вала» меня, сообщив, что женщины 
собираются меня просить свозить 
их под Ленино, где тот год был уро-
жайным на сырые грузди. кстати, 
подчеркнув, что они тоже пища для 
обитателей леса. а когда придет 
время больших приливов, за мор-
ской капустой им хотелось бы съез-
дить и за морским шиповником на 
варенье.   

такая эксплуатация в выходные 
дни мне явно была не по душе. но, 
как говорят, назвался груздем, поле-
зай в кузовок. 

…в 2005 году, в день 60-летия По-
беды рассказал историю этой не-
обычной кражи моему другу, тоже 
фронтовику андрею Петровичу 
скокову, бывшему редактору газеты 
«авангард», затем второму секрета-
рю райкома партии. ответил он хо-
рошей мыслью:

- всегда считал, что ты, Михаил 
дмитриевич, трезво оцениваешь то, 
что происходит с нашей страной и 
ее народом. случай с медвежатами, 
конечно, комичный. они просто не 
удержались, почуяв лакомый запах 
твоего обеда.   но говорить надо о 
грабеже по отношению к народу. ты 
прожил долгую жизнь, знаешь, что 
такое нЭП (новая экономическая 
политика ), работал как взрослые в 
колхозе, помнишь как жили колхоз-
ники, как твой отец целых десять лет 
спасал семью от голода, без паспор-
та возил вас по разным местам. ты 
знаешь, как была готова страна к от-
ражению нашествия врага, прошел 
войну, пережил разруху, ожидал, 
что все мы будем жить лучше, счаст-
ливее, давать образование детям, 
внукам и правнукам. а что мы фак-
тически получили? а получили мы 
то, что кучка нечестных, наглых лю-
дей ограбила народ – украла у нас 
страну, несмотря на референдум, 
где 76 процентов жителей ссср от-
дали голоса за сохранение государ-
ства. трое наглецов объявили о его 
распаде, о создании снг.

объявляли, что получить ваучер 
то же самое что автомобиль «волга», 
что все надо покупать за границей, 
что теперь рынок, он  нас спасет. но 
сегодня мы знаем, кто, где и когда 
разработал и осуществил планы 
этого распада. Знаем, кто объявил 
отпуск цен, приватизацию (при-
хватизацию), почему национальная 
собственность – заводы, фабрики, 
шахты и прочее – оказались в руках 
толстосумов. все это тебе, дмитрий 
Михайлович, известно лучше меня. 
вот про это, про этот великий, оче-
видный грабеж и пиши.   

Д. УЖегОв.

творчество наших читателей

Грабеж
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

Объявления

12-14 апреля значительные геомагнитные колебания.

Предварительный 
прогноз погоды

ДАТА
НОЧН. 
ТЕМП.

(О С)

ДНЕВН. 
ТЕМП. 

(О С)

осад-
кИ

ВЛ. 
ВОЗДУХА 

(%)
ВЕТЕР

СКОРОСТЬ 
ВЕТРА
 (М/С)

12 апр. -5 -3 +7 +10 возм. 49-90 ЮЗ 5-7

13 апр. -4 -2 +11 +15 нет 27-48 З-ЮЗ 2-3

14 апр. -2 -1 +15 +17 нет 33-81 ЮЗ 3

п. Кавалерово

закупаем:
Орех кедровый, 

шишку,
корень элеутерококка,

аралию, 
диоскорею,

тел.:   8 (42361) 4-61-05  
            8 (42361) 4-06-53   
            8 (42361) 4-40-89   
            8-902-557-45-01   
            8-914-961-95-94 

г.арсеньев, ул.котовского, 3 
(район кирзавода)

Продают
М/a тоуота Hiace Regius, 1999 

г.в., дв 1 kz, V-3куб. см, 4 wd, кон-
структор, 3 г. в рФ, 500 тыс.руб.

М/г Nissan Atlas, 2000, дв. QD 32, 
v-3,2 куб. см., 4 wd, г/п 1, 5 т, кон-
структор, 1 г в рФ, 650 тыс. руб. тел. 
89140705206, 89089768906.

1-комн. квартиру поселок 
рудный-1, Зеленка, огород, сад, га-
раж, надворные постройки, цена до-
говорная. тел. 9-18-19, 89147945091.

2-комн. квартиру в п. рудный, 
46 кв.м, высокие потолки, раздель-
ный сан.узел, квартира солнечная, 
теплая. тел. 89243395423.

г-обр. квартиру, 4 этаж, п. кава-
лерово, центр, 44,6 кв.м., пласти-
ковые окна, застекленная лоджия 
(ремонт), солнечн. сторона, но-
вая сантехника, кафель, альтерн. 
отопление (все документы). тел. 
89020508972.

2-комн. гостинку, ул. арсе-
ньева, 74, 4 этаж, 42, 6 кв.м. тел. 
89510178458.

коттедж в кавалерове, новый, 120 
кв.м., 1 этаж, кирп., 2 эт. брус, все услу-
ги, свет 380, гараж, баня, надв. по-
стройки, участок 16 сот., все в собств., 
документы готовы. тел. 89241204279.

Дом деревянный, 84-го года по-
стройки, 54 кв.м, участок 15 соток, 
п. рудный (Поворот), ул. Лесная, 17. 
тел. 89242673598.

Жилую дачу, «Заря», есть все 
хоз. постройки. тел. 89242515978.

поросят крупной, мясной поро-
ды от 26.02, п. рудный (Поворот). 
тел. 89025537029.

навоз с доставкой, телят месяч-
ных. тел. 9-35-57, 89020590984.

Дрова недорого, дуб-швырком. 
тел. 9-87-85, 89242639352.

Дрова: дуб, береза, сухостой. 
тел. 9-49-55, 89242167498.

Купят
 кУплю автО дороже всех. тел. 

89510186707.
 
срочно! куплю 2-комн.кв. в 

п.кавалерово, нов.пл., в районе от к/т 
«россия» до 2-ой школы. с хорошим 
ремонтом, альтернативным отопле-
нием! тел.89046206664.

Снимут
срочно 3-4-комн. квартиру в 

п. кавалерово, порядок и своев-
ременную оплату гарантирую. тел. 
89243289283.

Меняют
3-комн. квартиру, нов. план, п. ка-

валерово, пл. окна, ламинат, 1 этаж, 
застекл. лоджия, металл. двери мож-
но под офис или магазин на г-обр. 
или 1-комн. квартиру или продам 
в п. кавалерово с доплатой. тел. 
89532111856.

Услуги
ремонтные работы любой слож-

ности, недорого. тел. 89241300824, 
89244319457.

Разное
Утерянный аттестат об основном 

общем образовании аN 16214164, 
выданный 1999 г. МоУ соШ №5 п. 
горнореченский на имя ющенкО 
анны викторовны считать не-
действительным.

глава
 кавалерОвскОгО 

МУниципалЬнОгО райОна
приМОрскОгО края

пОстанОвление
5.04.2012                        пгт кавалерово                      № 11

О проведении публичных слушаний по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельных участков, нахо-
дящихся примерно в 128 м и 130 м на северо-запад от здания по 
ул.первомайская, 1б, пгт кавалерово.

в соответствии с градостроительным кодексом российской Феде-
рации от 29 декабря 2004 г. №190-ФЗ (в редакции от 6 декабря 2011 г.), 
Федеральным Законом от 29 декабря 2004 г. «191-ФЗ «о введении в дей-
ствие градостроительного кодекса российской Федерации» (в редакции 
от 19 июля 2011 г.),  решением Муниципального комитета кавалеров-
ского городского поселения от 28 ноября 2005 г. № 9 «о Положение «о 
публичных (общественных) слушаниях в кавалеровском городском по-
селении», соглашением о передаче полномочий между администрацией 
кавалеровского городского поселения и администрацией кавалеров-
ского муниципального района №1/1 от 1 января 2012 г. и на основания 
заявления драч с.а., 

пОстанОвляю:
1. назначить публичные слушания по вопросу изменения вида разре-

шенного использования земельных участков:
- 25:04:040020:31, площадью 1337 кв.м. местоположение: установлено 

относительно ориентира,  расположенного за пределами участка, ори-
ентир здание, участок находится примерно в 130 м от ориентира по на-
правлению на северо-запад, почтовый адрес ориентира: Приморский 
край, кавалеровский район, пгт кавалерово, ул.Первомайская, 1б, с су-
ществующего «для эксплуатации аЗс» на вид «для складирования инерт-
ных материалов»;

- 25:04:040020:32, площадью 1970 кв.м. местоположение: установлено 
относительно ориентира,  расположенного за пределами участка, ори-
ентир здание, участок находится примерно в 128 м от ориентира по на-
правлению на северо-запад, почтовый адрес ориентира: Приморский 
край, кавалеровский район, пгт кавалерово, ул.Первомайская, 1б, с су-
ществующего «для эксплуатации аЗс» на вид «для складирования инерт-
ных материалов».

2. Провести  публичные слушания 15.05.2011г. в 13.00 часов по адресу: 
пгт кавалерово, ул. арсеньева,104, 1 этаж, каб. №11.

3. создать организационный комитет по проведению публичных слу-
шаний и утвердить его состав (прилагается).

4. Установить, что предложения и замечания могут быть направлены 
в администрацию кавалеровского муниципального района, по адресу: 
692413, пгт кавалерово, ул.арсеньева, 104, тел. 9-18-90.

5. опубликовать постановление в средствах массовой информации.
6. контроль исполнения постановления возложить  на заместителя 

главы администрации кавалеровского муниципального района яковен-
ко П.М.

с.зайцев,
глава кавалеровского 

муниципального района.

в январе - Марте 2012 
гОДа сУбсиДии на ОплатУ 
ЖилищнО-кОММУналЬнЫх 
УслУг в кавалерОвскОМ 
райОне пОлУчали 
1057 сеМей. 

общая сумма начисленных и 
возмещённых из бюджета субси-
дий составила 4.1 млн. рублей.

все субсидии выплачены насе-
лению в денежной форме (через 
банковские счета или иным спо-
собом). 

на конец марта 2012 года чис-
ло семей, получающих субсидии, 
составило 1003. в них прожива-
ет 1726 человек (6.8% населения 
района), из них в семьях со сред-
недушевым доходом ниже прожи-

точного минимума –1015 человек 
(4% населения района).

Для сведения: численность на-
селения кавалеровского района 
с учётом окончательных итогов  
Переписи населения 2010 года 
составила на 01 января 2012 года  
25447 человек.

т. сенЬкО,
главный специалист-эксперт.                                                     

Отдел статистики информирует

выплата жилищных субсидий населению 
Кавалеровского района в январе-марте 2012 года

администрация кавалеровского муниципаль-
ного района информирует о приеме заявлений 
о предоставлении в аренду земельного участка, 
из земель населенных пунктов, находящего-
ся примерно в 230 метрах по направлению на 
юго-запад от ориентира - дома, расположенно-
го за пределами участка, адрес ориентира: с. 

зеркальное, ул. Мира, 2а, общей площадью 500 
кв.м., для индивидуального жилищного строи-
тельства.

Заявления принимаются в письменной форме по 
адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104,  кабинет № 
11 в течение месяца со дня опубликования сообще-
ния о приеме заявлений. 

(Окончание. начало на 1 стр.)
а административная комиссия, 

согласно административного за-
конодательства, должна своев-
ременно рассматривать данные 
дела  и выносить соответствую-
щие постановления о наказании. 

результат в этой работе будет 
достигнут,  когда не только  упол-
номоченные должностные  лица и 
органы местного самоуправления 
будут участвовать в этих меро-
приятиях, но и все жители района  
проникнутся ответственностью 
по соблюдению установленных 
правил и решительно включатся 
в борьбу за чистоту и порядок на 

всей территории кавалеровского 
муниципального района.

административная комиссия 
кавалеровского муниципально-
го района обращается ко всем 
руководителям предприятий, 
организаций, учреждений, пред-
принимателям и жителям ка-
валеровского муниципального 
района неукоснительно соблю-
дать установленные правила по 
благоустройству и санитарии, 
решительно включиться в борь-
бу за чистоту и порядок, который 
может быть наведен при участии 
в этой работе жителей нашего 
района,  как взрослых, так и детей. 

По всем вопросам о нарушениях 
правил благоустройства и сани-
тарного содержания территорий 
граждане могут обращаться в 
отдел внутренних дел, в админи-
страции городских и сельских 
поселений или непосредственно 
в  административную комиссию 
кавалеровского муниципального 
района, а также в межрайонный 
отдел полиции.

а.  ДавЫДОв, 
председатель

административной комиссии
кавалеровского 

муниципального района.

За чистоту и порядок


